



自ら輝きつつ
仲間を照らし
未来を創る
「太陽の子」

きらめく 簗木

令和6年2月8日 文責 校長 福田 啓子



2月になりました。

2月3日に節分、4日に立春を迎えました。学校のウメの花は満開を迎え、コブシのつぼみは日に日に膨らみを増しています。今週に入り、インフルエンザや新型コロナウイルスに感染する子供が増えています。今月は3連休が2回あり、外出の計画を立てていらっしゃる御家庭も多いかと思えます。人混みが多いところでお出かけの際はマスク着用や手指消毒、帰宅したら手洗い・うがい・換気などの対策を十分にとっていただきますようお願いいたします。体調が優れない場合は無理をさせず、休養を取らせてください。学校では、これから「6年生ありがとう集会」の練習や学年のまとめの学習を行います。体調を万全に整えて臨んでほしいと思います。

感染症拡大防止に
ご協力ください



立体作品に取り組んでいます。

毎年、この時期に全学年で立体に表す表現活動を行っています。「立体」は、材料や道具に触れたり操作したりしながら自分の表したいものを表現していきます。作りながらどんどん発想が広がっていくのも特徴です。立体作品からは、子供ならではの豊かな感性が感じられます。お子さんが作品を持ち帰ったときには、発想の豊かさや表現の面白さなどについて、ぜひコメントしてあげてください。



2年生



3年生



4年生



6年生

閉校式・閉校記念行事について

すでに文書で御案内しておりますとおり、3月23日（土）に閉校式を行います。参加票の締切は2月9日（金）となっております。まだ提出されていない御家庭もあるようですので提出をお願いします。また、3月3日（日）（予備日9日）は、閉校記念行事「気球搭乗体験」が計画されております。こちらの参加票の締切は2月16日です。どちらも、皆様の御参加をお待ちしております。

「6年生ありがとう集会」に向けて

本校最後の集会を2月22日に行います。5年生が実行委員となって、集会の企画・運営を行っています。この集会は、6年生への感謝の気持ちを表す会であると同時に、次の学年へ向けて意識を高める会でもあります。当日の運営や発表の姿だけでなく、そこに至るまでの過程での子供たちの頑張りや伸びをしっかりと見取り、認めて評価していきたいと思えます。

